

## Hoja de autorización

Los primeros 5 años de vida son muy importantes para su hijo/a. Un desarrollo socio-emocional sano en los primeros 5 años de vida preparará a su niño/a a tener confianza en sí mismo/a y en otros, a tener curiosidad, así como a desarrollar relaciones positivas con otras personas. Un desarrollo socio-emocional positivo formará las bases del aprendizaje para el resto de su vida.

Favor de leer los siguientes párrafos y marcar el que corresponda para indicar si usted acepta

participar en el programa de evaluación/monitoreo.